



びっぐすまいるだよ

平成29年3月号

## 2周年記念イベント

3月2日はびっぐすまいるの2周年記念イベントでした。  
 三線演奏者を迎え、歌や踊りを皆さんに楽しんで頂きました。  
 沖縄の民族衣装を着て綺麗でしたね～♪♪  
 スタッフがソーラン節を踊り、みんな自宅で自主練習をし、  
 前日に振りを合わせる合同練習と頑張りました(汗)堀内は大苦戦(笑)  
 太鼓を叩いていたのは新入社員の岡本、  
 本当に新入社員!?かと思うほど、ハハハに太鼓を叩き  
 「芸術は爆発だ！」の岡本太郎からの由来で太郎さんと呼ばれ(笑)  
 あっという間に利用者さんの心をわしづかみ、一躍人気者となりました。  
 妊婦の森安が少し体調を崩し、急遽産休へと入りました。  
 今は体調も落ち着いたようなので、4月に入ればご挨拶に出社するとの事でした。  
 いつもバタバタとしているびっぐすまいるですが、  
 無事に2周年を迎えることが出来たのも、一重に皆様の暖かいご支援のお蔭です。  
 感謝の気持ちは、期待を裏切らないことでお返ししたいと存じます。  
 「辛い所に手が届く」介護をモットーに、これからも精進して参ります。  
 どうぞ、変わらぬご愛顧を賜いますようお願いいたします。



## おひな祭りといえば、ちらし寿司

2周年記念イベントでは、女将さん(大西)が腕を  
 振るってすし飯を炊いて、錦糸卵を焼き、酢レンコン  
 や甘辛シイタケを炊き、と大忙しにちらし寿司作り。  
 ちらし寿司は初のラン千登場でした。  
 もちろん皆さん完食です。美味しかったと皆さんの笑  
 顔を見ると、女将さんも大満足、また美味しいものを  
 頑張っ作ると！と気合いが入るそうです。



デイサービス  
びっぐすまいる

※BBLVOLUME

